

Cette fois, notre *Messenger de la Foi et des Bonnes Œuvres*, peut se flatter de remplir dignement sa mission, en s'empresant de mettre sous les yeux de ses pieux lecteurs la dernière circulaire de notre digne Evêque.

Le vénéré pasteur, nous écrivant de son lit de douleur, où la faiblesse de son âge avancé se trouve aux prises avec la maladie grave qui l'affecte depuis longtemps, dans le pressentiment de sa fin prochaine, aime à nous communiquer ce qui le console à cette extrémité.

Toutefois, nous avons d'excellents motifs de croire que, vu son heureux tempérament, sa constitution, tout en pliant souvent, faite pour résister aux fatigues et à la souffrance mieux que toute autre, vu encore les vœux et les prières de son chrétien diocèse, nous aurons, il faut l'espérer, le bonheur de le voir revenir, par un repos absolu, et de le conserver encore des années.

Qu'est-ce donc qui console notre bon Evêque en ce moment ? C'est la Propagation de la Foi et surtout l'élan qu'elle a pris dans la charité de son diocèse. Aussi, Sa Grandeur, recommande-t-elle, avec sa foi d'évêque, à toutes les églises, riches ou pauvres, de notre diocèse, aux diverses écoles des villes et des campagnes, de montrer l'expression de leur foi par le soutien de cette œuvre qui est vraiment, comme le dit la circulaire, "l'œuvre des œuvres, l'œuvre pour laquelle le Fils du Dieu vivant est venu dans ce monde et y a accompli tant de mystères et opéré tant de prodiges.

Notre petit *Messenger de la Foi* est heureux de porter aujourd'hui sous son aile, ce qui fait la joie et la consolation du premier pasteur, et fait des vœux pour que tous ses lecteurs prennent leur part des saintes volontés de Mgr. de Montréal, et que, de plus, ils s'en fassent les heureux messagers auprès de tous les catholiques qui n'en auraient pas encore connaissance.